

Avanzamos con la recuperación vial en el barrio Torcoroma



Con los 440 metros lineales de recuperación vial en la carrera 24 con calle 52 y transversal 55 del barrio Torcoroma, le estamos cumpliendo a nuestros usuarios.

“Una vez terminada la rehabilitación de la tubería de acueducto sobre esta vía, se inician los procesos

constructivos que dan lugar al mejoramiento del urbanismo sobre esta parte tan importante de la ciudad, sabemos que este tipo de actividades generan inconvenientes y muchas veces la comunidad presenta inconformidad, sin embargo, son obras necesarias para el mejoramiento y la calidad de vida de cada uno de nuestros usuarios”, Nancy Flórez Agudelo, subgerente de operaciones de la empresa Aguas de Barrancabermeja.

A la fecha ha realizado la aplicación de asfalto en el 42% de las vías que han sido intervenidas durante el proyecto de los 13 kilómetros de redes de acueducto en los barrios: Torcoroma, Pueblo Nuevo, Olaya Herrera y Uribe Uribe.



“Bueno yo les diré que las obras de acueducto han cambiado bastante, porque ya me llega bastante agua hacia dentro de mi casa, me parece una idea muy buena y muy maravillosa y ahora con este reparcho que están haciendo aquí de pavimento, pues también excelente, excelente, excelente la obra”, Gloria Castro Bayona, habitante del barrio Torcoroma.

Desde el acueducto distrital continuaremos con obras que generen bienestar y calidad de vida en nuestros usuarios.